

# Boletín de Prensa



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#1023 / 01 de febrero 2025

Río Negro GOBIERNO DEPARTAMENTAL

UruguayNatural Ministerio de Turismo

# Reina de las Cañas

Edición N° 28

**1 FEBRERO 2025 | 21.00 hs**

ANFITEATRO "LOS PARAÍOS"  
Complejo Turístico "LAS CAÑAS" - FRAY BENTOS

EME GUMBIA

KARMA ACADEMIA DE DANZAS

PAULINA Y SU BANDA

DJ LUCIANO MENDÍA

Fray Bentos

## Griselda Crevoisier dejó el cargo como Intendente de Río Negro



Primeramente, la jefa comunal hará uso de su licencia reglamentaria hasta el 15 de febrero del presente año.

Con la presencia de integrantes del Ejecutivo y Directores, se llevó a cabo en sala “Dr. Guillermo Ruggia” del edificio central, la instancia formal de la firma de traspaso de mando.

De esta manera, asumió de manera interina, Fabricio Tiscornia, quien además tendrá la responsabilidad de la titularidad de la Intendencia de Río Negro hasta el final del período, en julio de 2025.

Griselda Crevoisier Martínez, agradeció al equipo de trabajo que la acompañó, como a todos los funcionarios municipales que de manera eficaz respondieron a los lineamientos trazados por esta administración para el cumplimiento de los objetivos.





Young

## Reunión con las familias del Plan Avanzar



En primera instancia, mantuvo un encuentro de trabajo la Comisión de Seguimiento No Permanente de la obra, siendo encabezada por la Intendente Griselda Crevoisier.

En la oportunidad, se presentó el estado actual del proyecto que atiende la precariedad dispersa, repasando sus aspectos a nivel técnico y social.

Posteriormente, se realizó un taller con las familias beneficiarias, abordándose lo relacionado con el mantenimiento de las viviendas; al sistema constructivo y los tipos de unidades.

Además, se prepara un acuerdo de convivencia, donde se incluye la tenencia de mascotas, uso y cuidado de todos los espacios comunes.

Nuevo Berlín

## Jornada de Kayak para Escuelas



Más de 20 alumnos pertenecientes a la Escuela N° 8 “Alemania” participaron de la actividad.

En la zona de “El Remolino”, estos niños y niñas formaron parte de la propuesta denominada KAPE (Kayak para Escuelas), enmarcada dentro del proyecto “Islas y canales verdes del río Uruguay”.

Los mismos realizaron un pequeño recorrido por la costa local, utilizando las embarcaciones de la escuela municipal de kayak de Nuevo Berlín; además, fueron acompañados por instructores, embarcación de apoyo y todas las medidas de seguridad.

Nuevo Berlín

## Nuevo Berlín tendrá un monumento a sus fundadores



La obra de arte estará ubicada en Plaza Libertad.

El artista Nelson Gutiérrez, quien realizó anteriormente el “Monumento al Trabajador Rural”, será el encargado de este nuevo proyecto; por primera vez en la historia, Richard y Karl Wendelstandt tendrán una estatua que los represente.

Estos hermanos donaron las tierras y le encargaron al agrimensor Fridolin Quinke, el delineamiento de lo que hoy es la localidad.

Actualmente, personal municipal ejecuta la conformación de la base donde se colocará el mencionado monumento.